

5 rue de Magny 77700 Bailly - Romainvilliers 01 60 42 01 15 paroisse@paroisse-st-colomban.fr www.poledevaldeurope.catho77.fr

Feuille d'Information Paroissiale n° 22 Du lundi 1^{er} juillet au dimanche 1^{er} septembre 2024

Agenda paroissial

HORAIRES DES MESSES Du lundi 1^{er} juillet au dimanche 1^{er} septembre

Dimanche

- 10h Messe à Coupvray,
- 10h à Villeneuve-le-Comte sauf les 4, 11 et 18 août
- 11h30 Messe à Serris
- 18h30 Messe à Magny

Mardi

- Messe à 20h à Serris précédée de l'adoration et des confessions de 19h à 20h

Mercredi

18h30 Messe à Chessy, suivie du chapelet

Jeudi

- 16h-19h Accompagnement solidaire à la maison paroissiale, sauf le 22 août
- Messe à 18h30 à Magny-le-Hongre, suivie de l'adoration et confessions jusqu'à 20h

Vendredi

- Messe à 18h30 à Bailly

Samedi

- Accueil à la maison paroissiale 9h30 11h30
- Messe à 12h à Coutevroult
- 18h30 Messe à Chessy
- Diner partagé de l'été tous les samedis soir à partir de 20h à la maison paroissiale

Jeudi 15 août : Messe à 11 h à Bailly, église Notre-Dame de l'Assomption, suivie d'un repas partagé à la maison paroissiale.

Vêpres à 16h à l'église de Magny, peut-être suivie d'une procession jusqu'à la future église de Serris

Mardis 9 juillet et 13 août : Messe à 17h30 à la maison des Girandières (Bailly)

Mercredi 3 juillet : Messe à 15h à la maison des Berges du Danube (Serris)

Mercredi 17 juillet : Messe à 15h à la maison de La Guette (Villeneuve Saint Denis)

.

ATTENTION! Sans doute pas de messe le mercredi 28 et le jeudi 29 août en raison de la session de rentrée des prêtres

Du 30 juin au 6 juillet, nous prions avec le pèlerinage diocésain à Lourdes. Un certain nombre de paroissiens y participent, en particulier des membres du SEM.

Le père Luke AMAECHI rejoint sa congrégation au Nigéria.

À la rentrée prochaine, nous accueillerons deux séminaristes du diocèse : Louis-Virsna, à temps complet sur notre pôle, et Paolo, en formation à Paris, durant les week-end.

Carnet paroissial

<u>Obsèques</u>

Antonia CABANILLES, née CANOVES PEIRO le 27 juin à Jossigny

Baptêmes

Kenaia-Elisha MADANGA, le 6 juillet à Magny Le Hongre
Gaspard VAN DE VEREN, le 13 juillet à Coupvray
Henri GENUIST, le 20 juillet à Neufmoutiers en Brie
Andrès DA CRUZ et Elsa BARRÉ, le 27 juillet à Magny le Hongre
Maxime BESNARD, le 03 août à Chessy
Annalisa PASSEGGIO, le 17 août à Serris
Iris LOPEZ et Raphaëlle COSTON LECUYER, le 24 août à Magny le Hongre
Nina et Alice CABOCHE, le 31 août à Chessy

Mariages

José MAVILLE et Gladys BELLEGARDE, le 20 juillet à Serris
David DERSION et Christelle ZMARIC, le 20 juillet à Coupvray

Jack KARUNESWARAN et Estelle KHAO, le 20 juillet à Villeneuve Le Comte
Romain COURSIMAULT et Gaëlle GRILLET, le 27 juillet à Chessy
Emmanuel BARCLAIS et Carole CLAVEAU, le 27 juillet à Chessy
Soké DJIBOM et Messomahou GBEDO, le 27 juillet à Magny Le Hongre

Accompagnement solidaire

La paroisse et l'association Solidarité-Partage assurent un service d'accueil. Ce service, situé à la maison paroissiale, est ouvert à tous et propose gratuitement des aides administratives (accompagnements lors de la constitution des dossiers de demande de logement, domiciliation, avocats, conciliateur de justice, droits aux victimes, surendettement...).

Une permanence est assurée tous les jeudis de 16h à 19h, y compris durant l'été, à l'exception du 22 août.

En dehors de ces horaires, les personnes désirant ce service peuvent laisser des messages par sms au n° 06 20 00 18 33 ou par mail à l'adresse suivante : solidaritepartage0623@gmail.com.

Une nouvelle action - Aide alimentaire - vient s'ajouter : pour en bénéficier sous certaine condition, s'adresser à l'accompagnement solidaire le jeudi.

En août, priez avec le pélé VTT!

Du dimanche 18 août au jeudi 22 août 2024,

entre Varennes-sur-Seine et Champagne-sur-Seine.

Les jeunes et les organisateurs comptent sur votre prière pour et pendant le pélé VTT afin de vivre une aventure spirituelle exceptionnelle et paisible! Ils vous invitent à entrer au monastère invisible du pélé VTT: vous priez pour eux, ils vous confient leurs intentions de prière, et vous pouvez leur transmettre les vôtres!

Contact: mlgordien@catho77.fr

Christ en Scène

Festival de musique du 23 au 25 août 2024.

Renseignements et inscriptions sur https://www.christenscene.fr

École de prière 2024 - « Dieu nous appelle au bonheur »

Tous les ans, le diocèse de Meaux propose un long week-end à destination des enfants entre 7 et 11 ans (du CE1 au CM2), afin de faire l'expérience d'un temps fraternel et convivial, tout en apprenant à accueillir Dieu dans notre quotidien par la prière personnelle et communautaire.

Cette année, l'École de prière se déroulera du 19 au 21 octobre 2024, au Prieuré Saint Martin de La Houssaye en Brie. Attention! Les places sont limitées. Voici le QR Code pour accéder au dossier d'inscription:



Pour recevoir la FIP par mail, demandez-le à l'adresse suivante, nous vous l'enverrons chaque semaine :

paroisse@paroisse-st-colomban.fr

Spes non confundit

BULLE D'INDICTIONDU JUBILÉ ORDINAIREDE L'ANNÉE 2025 FRANÇOIS, ÉVÊQUE DE ROME, SERVITEUR DES SERVITEURS DE DIEU PUISSE L'ESPÉRANCE REMPLIR LE CŒURDE CEUX QUI LIRONT CETTE LETTRE

1. « Spes non confundit », « l'espérance ne déçoit pas » (Rm 5, 5). Sous le signe de l'espérance, l'apôtre Paul stimule le courage de la communauté chrétienne de Rome. L'espérance sera également le message central du prochain Jubilé que le Pape proclame tous les vingt-cinq ans, selon une ancienne tradition. Je pense à tous les pèlerins de l'espérance qui arriveront à Rome pour vivre l'Année Sainte et à ceux qui, ne pouvant se rendre dans la ville des apôtres Pierre et Paul, la célébreront dans les Églises particulières. Qu'elle soit pour tous un moment de rencontre vivante et personnelle avec le Seigneur Jésus, "porte" du salut (cf. Jn 10, 7.9). Il est « notre espérance » (cf. 1 Tm 1, 1), Lui que l'Église a pour mission d'annoncer toujours, partout et à tous.

Tout le monde espère. L'espérance est contenue dans le cœur de chaque personne comme un désir et une attente du bien, bien qu'en ne sachant pas de quoi demain sera fait. L'imprévisibilité de l'avenir suscite des sentiments parfois contradictoires : de la confiance à la peur, de la sérénité au découragement, de la certitude au doute. Nous rencontrons souvent des personnes découragées qui regardent l'avenir avec scepticisme et pessimisme, comme si rien ne pouvait leur apporter le bonheur. Puisse le Jubilé être pour chacun l'occasion de ranimer l'espérance. La Parole de Dieu nous aide à en trouver les raisons. Laissons-nous guider par ce que l'apôtre Paul écrivait aux chrétiens de Rome.

- 2. « Nous qui sommes devenus justes par la foi, nous voici en paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus Christ, lui qui nous a donné, par la foi, l'accès à cette grâce dans laquelle nous sommes établis ; et nous mettons notre fierté dans l'espérance d'avoir part à la gloire de Dieu. [...] L'espérance ne déçoit pas, puisque l'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint qui nous a été donné » (Rm 5, 1-2.5). Nombreux sont les points de réflexion que saint Paul propose ici. Nous savons que la Lettre aux Romains marque une étape décisive dans son activité d'évangélisation. Jusqu'alors, il l'avait exercée dans la zone orientale de l'Empire, et maintenant Rome l'attend avec tout ce qu'elle représente aux yeux du monde : un grand défi à relever pour l'annonce de l'Évangile qui ne peut connaître ni barrières ni frontières. L'Église de Rome n'a pas été fondée par Paul. Il ressent le désir ardent de la rejoindre au plus tôt pour apporter à tous l'Évangile de Jésus-Christ mort et ressuscité, comme annonce de l'espérance qui accomplit les promesses, conduit à la gloire et, fondée sur l'amour, ne déçoit pas.
- 3. L'espérance, en effet, naît de l'amour et se fonde sur l'amour qui jaillit du Cœur de Jésus transpercé sur la croix : « En effet, si nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils alors que nous étions ses ennemis, à plus forte raison, maintenant que nous sommes réconciliés, serons-nous sauvés en ayant part à sa vie » (Rm 5, 10). Et sa vie se manifeste dans notre vie de foi qui commence avec le baptême, se développe dans la docilité à la grâce de Dieu, animée en conséquence par l'espérance toujours renouvelée et rendue inébranlable par l'action de l'Esprit Saint.

Lisez la suite!